
　

７
月
１４
日
～
２８
日
の
期
間
、
京
都
商
工

会
議
所
議
員
ク
ラ
ブ
内
に
北
陸
新
幹
線
Ｐ

Ｒ
ブ
ー
ス
を
設
置
し
ま
し
た
。
ブ
ー
ス
に

は
パ
ン
フ
レ
ッ
ト
や
バ
ナ
ー
を
展
示
し
、

京
都
商
工
会
議
所
の
議
員
・
会
員
の
皆
様

に
北
陸
新
幹
線
全
線
開
業
に
よ
る
関
西
エ

リ
ア
へ
の
効
果
を
ア
ピ
ー
ル
し
ま
し
た
。

　

７
月
２９
日
に
は
関
西
商
工
会
議
所
連
合

会
総
会
が
京
都
市
内
で
開
催
さ
れ
、
会
場

内
に
同
Ｐ
Ｒ
ブ
ー
ス
を
設
置
し
ま
し
た
。

出
席
し
た
７１
商
工
会
議
所
の
会
頭
・
役
員

２
５
０
名
に
対
し
、
北
陸
新
幹
線
全
線
開

業
に
向
け
た
機
運
醸
成
を
図
り
ま
し
た
。

福
井
商
工
会
議
所
の
八
木
会
頭
は
会
議
の

場
で
、
北
陸
新
幹
線
全
線
開
業
に
よ
る
経

済
効
果
は
２
、７
０
０
億
円
、
関
西
圏
で

増
大
す
る
交
流
人
口
は
１
、６
５
０
万
人

に
な
る
と
ア
ピ
ー
ル
。
一
方
で
、
早
期

延
伸
に
は
財
源
確
保
や
環
境
調
査
な
ど

の
課
題
が
あ
る
た
め
、
そ
の
解
決
に
向

け
て
関
西
・
北
陸
の
政
財
界
が
一
丸
と

な
る
必
要
が
あ
る
と
協
力
を
強
く
訴
え

か
け
ま
し
た
。

　

福
井
商
工
会
議
所
で
は
今
回
作
成
し
た

広
報
グ
ッ
ズ
を
活
用
し
、
北
陸
新
幹
線
Ｐ

Ｒ
展
示
の
実
施
協
力
を
関
西
圏
の
商
工
会

議
所
に
呼
び
掛
け
て
い
ま
す
。
今
後
も
北

陸
と
関
西
の
経
済
界
の
連
携
を
強
め
、
全

線
開
業
に
向
け
た
理
解
促
進
に
努
め
て
ま

い
り
ま
す
。

FCCI TOPIC

北陸新幹線全線開業に向け連携強化を呼びかける八木会頭

京
都
市
内
で
北
陸
新
幹
線

Ｐ
Ｒ
展
示
を
行
い
ま
し
た


